

Miércoles, 22 de febrero de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR tapa con un millón de euros la deuda de la Junta en investigación

La UGR tapa con un millón de euros la deuda de la Junta en investigación

Más de 400 grupos de la Universidad debían haber recibido 1,5 millones en 2010

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 22.02.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

La Universidad de Granada (UGR) presupuestó en 2011 un millón de euros para un programa de fomento de la productividad científica de sus grupos de investigación. Sin embargo, dado que la financiación de la Junta de Andalucía "está sufriendo un retraso considerable", según confirmó ayer a este diario la vicerrectora de Política Científica e Investigación, María Dolores Suárez Ortega, su departamento ha decidido asignar esta cantidad a dichos grupos y facilitar así la continuación de sus actividades.

Esta propuesta, que fue aprobada por el Consejo de Gobierno de la Universidad celebrado el lunes, permitirá a unos 420 grupos de investigación vinculados a la UGR poder suplir con nuevos ingresos la mayor parte de lo que le adeuda el Gobierno andaluz.

La Junta debía haber abonado 1,5 millones de euros a los proyectos científicos aprobados para 2010 pero, a día de hoy, no han recibido ni un sólo euro. En consecuencia, el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la UGR ha decidido llevar a cabo la distribución de su presupuesto para 2011 (de un millón de euros) con los mismos proyectos seleccionados por la Junta y algunos nuevos evaluados por el departamento de Suárez.

Según explicó la vicerrectora, "para la adjudicación han tenido en cuenta la distribución provisional de las Ayudas a Grupos de la Junta de Andalucía de la convocatoria de 2010, así como la puntuación obtenida por los grupos de nueva creación en la convocatoria de 2011".

En total serán 420 los grupos que se repartirán el millón de euros de la UGR presupuestado para el pasado año. Suárez entiende que la finalidad de estas ayudas es "fomentar la actividad investigadora de los grupos, por lo que no nos desviamos de los criterios establecidos dando el apoyo a los grupos ya seleccionados por el Gobierno andaluz". Y añadió que "se valorará en futuros programas la mejora de su producción científica".



Blogs



EL QUE APAGA
de Federico Va

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o

